

業務部報

NO19 2023年8月23日

国 労 水 戸 地 方 本 部

発行責任者 埜 正人

編集責任者 業 務 部

水戸支社へ申し入れ！

新型コロナウイルス感染症が5類に変更され行動範囲が今までの生活に戻りつつあります。しかしコロナウイルスが消滅した訳ではなく、当然拡大の懸念も考えられます。

最近では、クラスター化した職場も確認され不安の声が出されていることから、8月23日水戸支社に申し入れを行った。以下、水申8号の内容となる。

- 1、 J R 職場、関連会社における新型コロナウイルス感染症について現状認識について明らかにされたい。
- 2、 感染状況については、会社が責任をもって随時情報提供されたい。
- 3、 感染者対応については、個人の判断・責任にならないよう対応を図られたい。
- 4、 引き続き感染拡大防止対策を実施されたい。

◇ コロナ感染症が2類から5類に変更になりましたが、コロナウイルスが無くなった訳ではありません。今後もコロナ感染症を職場・会社から注意深く検証を行っていきます。

まだまだ、職場の中には改善するべきものがたくさんあります。言いづらいといったことがあれば、国労の人達に相談してください。会社に要求していきます。

国労は何でも相談に乗ります。気軽に声をかけて下さい。

国労水戸地本 NTT029-221-4008

ホームページ <https://nrumito04.wixsite.com/kokuromito>

